

«Lady Gaga» hat ein Herz für Hühner
Ostschweiz am Sonntag, 31. August 2014

Sinnvoller wäre es, auf Eier zu verzichten

Es ist lobenswert, dass «ausgedienten» Legehennen ein Platz geboten wird, statt sie umzubringen. Aber dies ist wegen der riesigen Anzahl nur für einen verschwindenden Bruchteil möglich. Sinnvoller wäre es, auf Eier zu verzichten. So würden die routinemässige Tötung der

männlichen Küken, die Massenhaltung in engsten Verhältnissen und die leidige Antreibung zur 20fach höheren als in der Natur vorkommenden Eier-Anzahl endlich aufhören.

Renato Werndli
Jakob Oesch-Strasse 1, 9453 Eichberg